
Kreisschülerrat an der Brühlwiesenschule 
Wir waren dabei 

 
Am Donnerstag den 5.05.2023 war Kreisschülerrat in Hofheim. 
Rafat, Levia, Jannick und eine weitere Schülerin aus der 
Berufsorientierungsstufe waren als Klassensprecher dabei. 
Auch Sercan war als Schulsprecher dabei. 
 
Wir sind hingelaufen. Die Sonne war schön. In der Schule 
haben wir Serena, eine ehemalige Schülerin von uns getroffen, 
sie arbeitet in der Küche der Brühlwiesenschule.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In der Aula waren viele Klassensprecherinnen und 
Klassensprecher und Schulsprecher von verschiedenen 
Schulen im Main-Taunus Kreis.  
 
 
 
 
 



Für uns war es schwer alles zu verstehen. Die Sprache war 
schwer.  
Wir haben gehört:  
An vielen Schulen werden Toiletten kaputt gemacht.  
Das ist nicht richtig. 
 
Es war aber schön, eine andere Schule zu besuchen. 
Wir haben auch in der Mensa Mittag gegessen.  
 
Wir konnten Kuchen für einen guten Zweck kaufen.  
Das war toll. 
 


